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LOCAL 

Concejo Municipal 
rechazó adjudicación 
de obras de Reposición 
Estadio Ewaldo Klein 

n sesión de concejo 
municipal, la 
administración sometió 

a votación la propuesta de 
adjudicación para la construcción 
y finalización del Estadio Ewaldo 
Klein al oferente Patricio Augusto 
Cerda Elgueta (mismo oferente 
que está llevando a cabo la 
reposición del cuartel de la sexta 
compañía de bomberos local), por 
un monto de $3.994.587.293, la 

que fue rechazada al no alcanzar el 
quórum de dos tercios requeridos 
ya que es un acuerdo que excede el 
período alcaldicio y cuyo contrato 
es superior a las 500 UTM. 

La moción fue rechazada por 
los Concejales Godoy y Horn, y 
se abstuvo el Concejal Marcelo 
Salazar. 
La decisión desató la molestia de 

dirigentes deportivos, presentes 

en la sala de concejo municipal 
al momento de la votación, 
afirmando que la decisión de 
parte del cuerpo colegiado 
perjudica a la comunidad. Así lo 
manifestó Arturo Pérez, dirigente 
del deporte senior puertovarino 
que señaló que “ya son más de 16 
años y ahora nos encontramos con 
algunos concejales que rechazaron 
esta propuesta, que era la 
oportunidad para seguir creciendo 
como deportistas. Nos vamos 
decepcionados de los concejales 
Godoy, Salazar y Horn” 

De igual manera, el histórico 
formador deportivo, Mario Barría, 
afirmó que con esta votación se 
ha hecho un daño tremendo a los 
deportistas. “No se entiende que 
los concejales determinen que 
el proyecto nuevamente quede 
en fojas cero, así vamos a seguir 

En reunión llevada a cabo en Hotel 

Cabaña del Lago en Puerto Varas 

Multigremial abordó 
el descongelamiento 
de las tarifas eléctricas 
y su impacto en 
las industrias 

n los salones del Hotel 
Cabaña del Lago de 
Puerto Varas, se reunió el 

directorio de la Multigremial de 
Los Lagos, presidido por Héctor 
Henríquez Negrón; para conocer 
de primera fuente, el proceso de 
descongelamiento de las tarifas 
eléctricas y cómo ello pudiese 
incidir en las industrias de la zona. 

Para eso, se convocó a 
representantes de las empresas 
distribuidoras de la zona como 
Crell y Saesa. Por la cooperativa 
eléctrica, estuvo su gerente general, 
Franco Aceituno; y por el Grupo 
Saesa estuvieron Héctor Avilés, 
Jefe de Estudios Comerciales; 
Luis Fuentes, Jefe de Servicio al 

Cliente Zonal Osorno y Ariel Vera, 

115* Sesión Ordinaria del Concejo Municipal 

esperando. Hay que revertir esta 
situación y va a llegar el momento 
en que la misma comunidad le va 
a pasar la cuenta a las personas que 
rechazaron” finalizó, 

La decisión de rechazo y 
abstención de los concejales se 
basó en argumentos referidos a 
la experiencia y monto ofertado 
por la empresa, pese a que la 
comisión evaluadora consideró 
favorablemente la capacidad 
económica y el comportamiento 
contractual anterior para la 
correcta ejecución del proyecto en 
los términos licitados. 

El alcalde Tomás Gárate 
también se mostró sorprendido 
y decepcionado por la decisión 

ejecutivo Clientes Empresa. 
En la actividad, la recomendación 
de los expertos apuntó hacia 
la eficiencia energética, para lo 
cual es clave -dijeron- aprender 
a dimensionar el consumo, para 
tomar decisiones adecuadas. 
Los ejecutivos de ambas compañías 
hicieron un completo repaso de las 
causas del alza de las tarifas y las 
etapas que vienen; en un proceso   

de los ediles, afirmando, tras la 
votación, que “siento mucho lo 
que acaba de suceder, lo lamento 
por la comunidad deportiva, que 
necesitaba una solución para 
avanzar con este proyecto, pero sin 
la voluntad política, simplemente 
no podemos avanzar en las 
soluciones y los proyectos que la 
comunidad espera”. 

El jefe comunal también 
señaló, durante la sesión de 
concejo municipal, que como 
municipalidad “evaluaremos 
todas las acciones que se tengan 
que efectuar en esta situación, ya 
que la propuesta de adjudicación 
cumple con todos los estándares y 
la legislación” finalizó. 

  

que está considerado que sea por 
tramos. 

Por la Multigremial asistieron 
representantes de los diversos 
gremios que la integran, entre ellos, 
Aproleche,  Agrollanquihue, — la 
Corporación de Turismo de Puerto 
Varas, Armasur, la Cámara Chilena 

de la Construcción, la Cámara 
de Comercio de Puerto Montt y 
SAGO.
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